

☆ みんな力を合わせ 輝いた体育祭 ☆ 葉栗中学校

10月16日（水）に本校グラウンドにて体育祭を開催しました。

雨天により2度延期をして開催することになりましたが、当日は多くの方にご参観いただきました。

体育祭のスローガン、『目指せ勝利！ 輝け群団!! 魅せろ葉中の底力!!!』のもと、1年生は「タイフーンレース」「じゃまじゃま玉入れ!to sky!!」、2年生は「魔法の絨毯」「跳ねろ青春!144!」、3年生は「PRIDE!増脚リレー」「一心跳躍スピリッツ!」の各競争種目に取り組みました。そして、各学年の学級対抗リレーや群団対抗リレー、全学年による綱引きを行いました。学年をこえた、縦割りの群団制で得点を競い合うことにより、どの種目においても応援に力が入り、大きな歓声が上がりました。最後に3年生が練習の成果を發揮して、素晴らしい集団演技を披露しました。3年生の心が一つになった演技に、1・2年生や保護者の方から大きな拍手が沸き起こりました。

体育祭後、生徒からは「自分が出る学年種目だけでなく、他の学年種目も見ていてとても楽しかった」「群団制だったので、綱引きやリレーがとても盛り上がってよかった」などの感想が聞かれました。

最後になりましたが、PTA総務委員の方々には来賓の接待、自転車置き場の整とん等お手伝いいただき、大きな混乱もなく無事に終わることができました。ありがとうございました。《寄稿：葉栗中学校》



☆ いつまでも元気で 『島村いきいきサロン』 開催 ☆ 島村老人会

10月15日（火）午前10時から島村公民館で「第1回島村いきいきサロン」が開催され、約50名の方が参加されました。

島村老人会では、シニアの方が外出の機会を増やし、近所の方々とコミュニケーションを活発にすることを目的で「いきいきサロン」を始めました。

今回は、杉山いきいきサロンの藤井さんによる「手品ショー」、今井さんによる「気軽に体操」「唱歌合唱」を行い、「おしゃべりタイム」では、お菓子を食べながら元気な笑い声が聞こえ、参加者の笑顔があふれていました。

現在、「いきいきサロン」は、佐千原、富塚、西山町、杉山、小路町内で開催されています。地域のコミュニケーションを深める良い機会づくりです。各町内でも開催を企画してはいかがでしょうか？

第2回の島村いきいきサロンは、12月13日（金）午前10時から島村公民館で開催されます。参加をお待ちしております。

